

d'auteur. Le livre paraîtra simultanément à New York, à Paris et à Berlin, dans la langue de ces différentes capitales.

— Dans le télégramme de condoléances que M. Roosevelt a fait adresser au cardinal Rampolla, le jour même de la mort de Léon XIII, les dernières lignes se lisaient ainsi : « par sa charité, son règne a été l'un des plus illustres dans l'histoire de l'Eglise catholique ».

Aveu inconscient peut-être mais réel qu'aux yeux de toutes les nations du globe, le pape est encore et toujours et quand même le Pontife-Roi ; aveu que notre Eglise est la vraie, la seule qui puisse être vraie, puisqu'elle s'étend à tous les temps et à tous les espaces.

HENRI BAYARD.

PROFESSION RELIGIEUSE

Le 22 juillet, Mgr l'archevêque de Montréal présidait une cérémonie de profession religieuse à la Maison-Mère des Sœurs de Sainte-Anne, à Lachine.

Les nouvelles professes sont les Sœurs :

M.-Agnès du Sacré-Cœur, M.-Christiana, M.-Gonzalve, M.-Odilon de Jésus, M.-Engénien, M.-Edouard de Jésus, M.-Jeanne-Marguerite, M.-Anne-Cécile, M.-Donat de Jésus, M.-Joseph des Anges, M.-Léonard, M.-Florida, M.-Georgine, M.-Adolphine, M.-Claude du Sacré-Cœur, M.-Camille de Jésus, M.-Marcelle, M.-Anita, M.-Rose-Hélène, M.-Pierre-Olivier, M.-Maxime, M.-Gaétan, M.-Angéla,

— *sœurs vocales* ;

M.-Victorien, M.-Rose-Elisabeth, M.-Anaïs, M.-René, M.-Sidonie,
— *sœurs coadjutrices*.

Le Révérend Père Guihéneuf prêcha le sermon de circonstance, et M. l'abbé Chaumont offrit le saint sacrifice de la messe.

Plusieurs membres du clergé et un grand nombre de parents et d'amis assistaient à la cérémonie.